

24 de abril de 1977

Miles de personas en la primera celebración del Día de Castilla y León



Valladolid.— Bajo la vigilancia de un fuerte despliegue policial, unas veinte mil personas han asistido en Villalar de los Comuneros (Valladolid) a la celebración del Día de Castilla y León, organizada por la Alianza Regional y el Instituto Regional castellanoleonés, con el apoyo de numerosos partidos políticos. La conmemoración fue prohibida por el Gobierno el año pasado, lo que no impidió que se llevara a cabo una concentración. Los actos se iniciaron con una ofrenda ante el monolito dedicado a los comuneros. En una explanada del pueblo el alcalde de Villalar dio la bienvenida a los asistentes y explicó el sentido de comem-

morar el 456 aniversario de la derrota y posterior ejecución de los comuneros Padilla, Bravo y Maldonado. En el acto intervinieron Alfonso Prieto, por la Alianza Regional, y José Luis Martín, por el Instituto. Los asistentes ondeaban pendones de Castilla de color rojo carmesí y morado. Por la tarde, tras la actuación de la Fanega, la Policía Armada y Guardia Civil comunicaron a los organizadores la orden de concluir el acto tras un incidente por la presencia de una bandera anarquista. Por este motivo no pudieron actuar varios grupos como Tierra Fértil, Orégano y Nuevo Mester de Juglaría.

En Villalar de los Comuneros
MULTITUDINARIA CONCENTRACIÓN DE GRUPOS
POLÍTICOS EN EL DÍA DE CASTILLA Y LEÓN
Jornada político-folklórica

Quince mil castellanoleoneses se reunieron en Villalar